

COURSAN

SPORT. Les jeunes handballeurs ont eu fort à faire face à Coursan.

Handball : malgré la défaite les moins de 13 ans ont tout donné



► Les Coursannais sont tombés face à une belle équipe de Fabrezan.

Les moins de 13 ans de la MJC Coursan Handball avaient fort à faire samedi après-midi avec la réception du leader de la poule Fabrezan. Les Fabrezanais plus grands, plus précis et avec des tirs plus puissants, ont logiquement

dominé la rencontre et remporté les trois tiers-temps. Mais les Coursannais n'ont jamais abdiqué, si dans les deux premiers tiers-temps ils ont dû subir de nombreux contres où derrière ça allait très vite avec des attaquants de pointe pour Fabrezan, les



► Le gardien a eu fort à faire et a réalisé quelques beaux arrêts.

jeunes Coursannais ont réalisé quelques prouesses défensives payantes, avec des rushes dans la défense adverse qui ont été payants, notamment dans le dernier tiers-temps. Coursan s'inclinera mais aura marqué quelques beaux buts qui vien-

dront récompenser les efforts fournis tout au long de la partie. On retiendra aussi les arrêts du gardien qui avait lui aussi fort à faire. Prochain match le **samedi 5 octobre** à 15 heures, avec la réception du HC Carcassonne 2.